
Bericht der Fachkommission 2017 
 

 

Vorab möchte ich mich bei allen für Ihren Einsatz in der Fachkommission bedanken. 
 
Der Kanton hat beschlossen, dass die Fachkommission, von offizieller Seite her, 
nicht mehr benötigt wird. Wir haben uns jedoch dafür ausgesprochen, dass sie als 
Kurskommission, im Sinne der Bildungsverordnung, weiter bestehen bleibt. Der Kan-
tonsdelegierte Markus Schär ist als Gast weiter herzlich willkommen. Neu werden die 
Fachkommissionsitzungen anschliessend an die Vorstandsitzungen stattfinden. So 
können zukünftig Synergien genützt werden. 
 
Am 9. Juli 2017 wurde Zofingen von einem starken Unwetter heimgesucht. Auch un-
ser Kurslokal stand unter Wasser. Die Beschädigungen an Gebäude und Einrichtun-
gen sind und waren immens. Glücklicherweise wurde im Jahr 2015/2016 ein detail-
liertes Inventar erstellt und die Versicherungssumme dementsprechend angepasst.  
Die Kosten für neue Anschaffungen und Reparaturen bzw. Unterhalt belaufen sich 
auf ca. Fr.140'000.--. Ein 2-wöchiger Kurs für die Lernenden musste auf das Jahr 
2018 verschoben werden. Die Aufräumarbeiten sowie die Aufnahme der beschädig-
ten Maschinen und Werkzeuge waren zeitintensiv. Ein normaler Betrieb wäre nicht 
möglich gewesen. An dieser Stelle möchte ich speziell Jürg und auch anderen invol-
vierten Personen einen DANK für ihren Einsatz bei den Aufräumarbeiten ausspre-
chen. 
 
Als zukünftiger Chefexperte der Lackierer wird Pascal Lehmann in die Fachkommis-
sion aufgenommen. Mit seinem Netzwerk und Leistungsausweis wird er die Zukunft 
des QVs positiv gestalten und prägen. Pascal Leuenberger möchte ich Danke sagen, 
für diesen guten und ebenbürtigen Ersatz. Du bleibst uns ja für das QV 2018 noch 
erhalten; danke auch dafür. 
 
Auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit dem Verband und seinen Mitgliedern, 
sowie einem weiteren spannenden Jahr in der Fachkommission freue ich mich. 
 
Waltenschwil, im Januar 2018 
 
 
Präsident der Fachkommission 

 
Thomas Gloor 


